
 

ПОВЕСТКА 

совместного заседания 

Экологического совета при Волгоградской областной Думе 

и рабочей группы по мониторингу реализации экологических мероприятий 

промышленными предприятиями Волгоградской области 

на производственной площадке ООО "ЛУКОЙЛ-Волгограднефтепереработка" 

 

02 июня2023 года 

12-15 

г.Волгоград, 

ул. 40 лет ВЛКСМ, 55 

12.15-12.25 

 

 

 

 
12.25-12.35 

 

 

 

 
12.35-12.50 

 

 

 

 

 

12.50-13.05 

 

 

 

 

 

13.05-13.20 

 

 
 

 

 

13.20-13.30 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Приветственное слово: 

Соловьева Ирина Анатольевна – председатель комитета 

Волгоградской областной Думы по охране окружающей среды и 

природопользованию 

 

Вступительное слово: 

Стрельцова Наталья Валерьевна – председатель комитета 

промышленной политики, торговли и топливно-энергетического 

комплекса Волгоградской области 

 

Наумов Павел Анатольевич - первый заместитель генерального 

директора - главный инженер ООО "ЛУКОЙЛ-

Волгограднефтепереработка" 

Перспективы дальнейшего развития ООО "ЛУКОЙЛ-

Волгограднефтепереработка" 

 

Самойленко Елена Евгеньевна - начальник отдела экологии 

ООО "ЛУКОЙЛ-Волгограднефтепереработка" 

О выполнении программы экологической безопасности, 

итоги природоохранной деятельности ООО "ЛУКОЙЛ-

Волгограднефтепереработка" за 2022 год  

 

Православнова Елена Павловна – заместитель председателя 

комитета природных ресурсов, лесного хозяйства и экологии 

Волгоградской области 

"Об экологическом государственном регулировании, 

нововведения в 2023 году" 

 

Иванова Наталия Валерьевна - вице-президент общественной 

организации «Волгоградская региональная экологическая 

академия» им. И.М. Шабуниной, доцент кафедры «Менеджмент и 

логистика в АПК» ФГБОУ  ВО "Волгоградский государственный 

аграрный университет", кандидат экономических наук, член 

общественного совета федерального партийного проекта 

«ЧИСТАЯ СТРАНА» в Волгоградской области 

 

(тема уточняется) 

 



 

13.30-13.40 

 

 

 

 

13.40-14.00 

 

 

 

14.00 

 

Заключительное слово: 

Соловьева Ирина Анатольевна – председатель комитета 

Волгоградской областной Думы по охране окружающей среды и 

природопользованию 

 

Совместное обсуждение текущих вопросов повестки 

Рассмотрение предложений  

Подведение итогов работы рабочей группы  

 

Окончание мероприятия 

 


